

Nota Editorial

Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus

A la Memoria del profesor Dr. Ernesto F. González Madrigal

To the memory of Professor Dr. Ernesto F. González Madrigal

Lic. Elizabeth Manso Fernández

Licenciada en Educación. Especialidad en Español y Literatura. Profesor Asistente. Universidad de Ciencias Médicas. Sancti Spíritus. Cuba. ely@ssp.sld.cu

Por su consagrada y abnegada labor al servicio de la Medicina, y fundamentalmente a la especialidad de Cirugía.

Trabajador ejemplar e incansable en lo asistencial, docente e investigativo, sin cuya colaboración no hubiera podido ser posible la realización del trabajo: "Hemangiopericitoma. Presentación de un caso".

Agradecimiento a su Sra. esposa Margarita P. de Valdivia y Martínez-Moles y a la Dra. Vivian Martínez Pentón por la documentación entregada para la publicación del trabajo antes mencionado.

Breve semblanza de su biografía

Nace el 2 de agosto de 1926, en Placetas Las Villas. Cuba, hijo de José y Carmen, casado. Se graduó de Doctor en Medicina el 15 de octubre de 1953 en la Universidad de la Habana. Especialista de 1er grado en cirugía general el 1ro de mayo de 1967, y Especialista de 2do grado en Cirugía General el 17 de mayo de 1984.

Comenzó a prestar servicios médicos de su Especialidad, desde el 1ro de octubre de 1954 desde el 9 de marzo de 1957, desempeñó el cargo de oficial de administración clase quinta, médico interno del hospital civil de Sancti Spíritus. El 16 de abril de 1958, el Presidente de la República lo nombró en el cargo de jefe de sexta clase, Director y Cirujano Médico del hospital civil del propio centro, tomando posesión del cargo el 1ro de mayo del mismo año. El 31 de marzo de 1959, termina sus servicios como director.

Fue uno de los 3000 médicos cubanos que no emigraron al exterior, en el éxodo masivo de profesionales ocurrido después del triunfo de la revolución cubana. Siguió laborando en el hospital como médico cirujano, realizó numerosas publicaciones, formó a muchos especialistas, recibió diferentes títulos, certificaciones y reconocimientos, otorgándosele la Distinción al Servicio de la Vida por su trayectoria y constante dedicación al trabajo asistencial, docente e investigativo.

Murió el 6 de febrero del 2005.

Su ejemplo de hombre digno debe ser abanderar a las nuevas generaciones.

Editorial remark

For his consecrated and self sacrificing work at the service of medicine, especially to the service of surgery.

Exemplary and tireless worker in the medical assistance, teaching and research works whose collaboration made possible the realization of the work: "Hemangiopericitomas. Case Presentation".

Our acknowledgment to his wife, Mrs Margarita P. de Valdivia y Martínez-Moles and to Dr Vivian Martínez Pentón for the documentation offered to the publication of the current work.

Brief semblance of his autobiography

He was born on August 2, 1926, in Placetas town, Las Villas province, Cuba. He was the son of José y Carmen. He graduated as a Medical Doctor at the University of Havana on October 15, 1953. He got a 1st degree specialist on General Surgery on May 1st 1967 and got a 2nd degree on General Surgery on May 17, 1984.

He began to work as a surgeon on October 1st 1954. Since March 9th, 1957 he began to work as an intern at the Civil Hospital of Sancti Spiritus where he worked also as administration officer 5th class. On April 16, 1958 the president of the republic appointed him in the position of sixth class, director and medical surgeon of the same hospital taking this position on May 1st of the same year. On March 31, 1959, he completed his services as hospital superintendent.

He was one of the 3000 Cuban medical doctors who did not emigrate, in this professional mass exodus which happened after the triumph of the Cuban Revolution. He went on working as a medical surgeon in the hospital, he made several publications, he trained several specialists, he was also awarded different titles, certificates and acknowledgments and he was also awarded the Distinction at the Service of Life for his course and constant dedication to research, teaching and medical assistance.

He died on February 6, 2005.

His example of worthy man must be to advocate the new generations.